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例会に行こう！
「Let’s Go To Meeting」

R.I 会長テーマ

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY CONNECTS THE WORLD

例会日　毎月曜日 18：30～19：30　例会場　金沢東急ホテル　TEL：231-2411　　　　事務所　〒920-0869 金沢市上堤町 1-15 金沢上堤町ビル 3F　TEL：222-2525

❖卓話ダイジェスト❖ 	 － 2月 ₃ 日－

「クラブの強化」
2 ０ １ 2 － １ ３ 年度国際ロータリー会長 　田　中　作　次　氏
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　目標は高い方が良いし、その際に達成率はとやかく言わないことが大事である。

低い目標を立てれば達成率もおのずと高くなるが、そうやすやすと達成できる目標

では意味がない。

　ロータリアンは経営者としてもすぐれている必要があるが、若い人から見ても目

標とされるような人でなければならない。人と会ったときの挨拶は、その相手よりも先に挨拶をす

ること、常に他人のためになることを考えながら日々を生きる、親しき中にも礼儀あり、問題意識

が強い人ほどロータリーから情報を得られる、ポリオ撲滅はあと一歩のところまできたがその一歩

がなかなか難しい、だがポリオ撲滅の次に何をやるかということは敢えて決めていない、あと一歩

がなかなか踏み出せないからこそポリオ撲滅に力を注がなければならない。

　例会の時間を厳守し日時・会場を変えないこと、例会の始まる前 １ 時間が最も有効な時間帯であ

る、マンネリを防ぎ常に創造的な例会を行う、会員でない人にも例会に参加してもらうこと、委員

会で実際に行っていることを報告する機会をできるだけ多く作る、私語が多いクラブは私語が少な

い日に今日は良かったとほめる、月に １ 回道路の清掃活動を行っているが続けることは良いことで

埼玉のＲＣはそうすることが習わしとなっている、寄付は額の多さが良いのではなく寄付すること

そのもの、一人が １ 万円寄付するよりも １ ０ ０ 円の寄付を全員がすることの方が意味がある、拍手

の大きさがそのクラブの活性を表す、親睦と奉仕のバランスをとること、会員増強には多忙な人を

推薦すること、忙しい人はそれ故に判断が早いので商売においても有意義な仕事をする。

　会員を拡大する際に貴方が会員になってほしいというよりも、ロータリーの会員にふさわしい人

を誰か紹介してくれと 5 名の人に頼めばそのうち １ 名が自分ではだめかと言ってくる。

　ロータリーに出会って人生が変わったという人がいる。私も国際ロータリーの会長をやって大き

く人生が変わった一人である。またローマ法王にもお会いできた。皆さんもぜひロータリーを通じ

て様々な経験を積み、香林坊ロータリーが地域の中で発展的な役割を果たすことを期待しています。



	 － 2 月 1 7 日－

「わかる　できる　やる」
株式会社ビーイングホールディングス　代表取締役 　喜　多　甚　一　氏

　弊社は、物流関係の仕事をしております。物流とは、ほとんどの業種の方に関係

のある仕事です。マーケットにおける生産と消費の隔たりを克服するものといえま

す。市場が大きくなった柱は三つあります。一つが仲介。二つは金融。これらがあっ

て初めて遠いところの人たちとの仕入れや販売が可能になるのです。そしてもう一

つが物流です。仲介されてお金が決済されるだけではマーケットは成長しません。結果、それが手

元に届くからこそのことです。生産者と消費者との隔たりを克服しているものが、仲介・金融・物

流であり、これらが高度化することでグローバル社会ができあがっています。私達の仕事はそのう

ちの物流です。物流といっても、トラックで物を運ぶということに止まらず、物流の仕組みを構築し、

物流を創るという仕事をしております。

　ある時、本を読みました。そこに、物流とは、輸送のことではない。輸送、保管、包装、流通加工、

情報システムの構築までを内在して、一つのパッケージで提供する一つのシステムであると書いて

ありました。しかし、こんな会社はなかったのです。これならいけると思ったのです。

　さて、今回の演題である「わかる　できる　やる」について。人間というのは、わかると、できる

つもりになります。しかし、そうではありません。わかってもできないのが人。しかし、掃除を例

にたとえると、掃除ができない人は少ない。でも、やらない。つまり、できるけれど、人間はやら

ないのです。そうすると、わかるようにさせて、できるようにさせて、やる人間に育てれば良いと

思いますが、そんなにうまくいかないものです。私自身のことを言わせていただくと、運送業も物

流業も社長業も何もわかりませんでした。わからないからできるわけもない。でも、やるしかなかっ

た。わからないし、できないけれど、やるしかなかったのです。やるしかないから、失敗しても、

馬鹿にされても、赤字になっても、どんどん新しいことに意欲的に挑戦できたのです。そうしたら、

不思議なことに、人間って、やれば少しだけわかるようになります。少しだけわかるようになると、

ちょっとできるようになるのです。ちょっとできるようになると、ちょっとだけやる気というもの

が出てくるものなのです。

　できない最大の原因はやらないから。これをお伝えしたいと思います。

２ 月度　皆出席表彰
　 2月度の皆出席表彰が 2月 ３日（月）の例会で行われ、

石森良洋会員（ ３ 2 年）、田中泰会員（ ３ 2 年）、戸上浩一

（ ３年）が表彰されました。おめでとうございます。
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　タイ　シチョンナコンシーＲＣ視察　

　タイのシチョンナコンシーＲＣが担当する 2学校の浄水器の費用を当クラブが負担し、

2 ０ 2 ０ 年 2 月 ６ 日から ７日にかけて、各学校にて贈呈式が行われました。各学校では全生徒の

歓迎の人の道が作られ、手作りの国旗を振りながら片言の日本語で迎えられました。現地ＲＣの

メンバーは今後とも当クラブと末永く交流したい旨を強く要望されました。

家庭集会
　令和 2年 2月 2 ８ 日、仲林將貴会員の経営

する「シャンテ（片町）」にて第 2回家庭集会

が開催されました。新型コロナウイルスの影

響もありましたが １ ９ 人の会員が参加し、八

田会長の「香林坊ＲＣここにあり」という挨

拶の後、犀川の夜景を望みながら、おいしい

料理とお酒を堪能して楽しい時間を過ごすこ

とができました。
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◇ソング　君が代、奉仕の理想
◇出　席　１ ０ ０名　欠席　１ ７名
◇前回修正出席率　７ ０．３ ７％
◇幹事報告
①例会終了後、マレドール（香林坊）にて懇親会を開催

します。

②2月 １ ０日は休会

③2月 １ ７日例会終了後、定例理事会を開催します。

◇ニコニコＢＯＸ
八田君　田中作次様、本日のご講演ありがとうございまし

た。

大谷君　2 ０ １ 2〜 2 ０ １ ３年国際ロータリー会長田中作

次様、講演ありがとうございました。

四十万谷君　田中作次様、本日は貴重な講演をいただき誠

にありがとうございます。

野村幸宏君　パストＲＩ会長の田中作次氏の講演に感謝し

て。

松原君　田中作次氏ロータリーについて情熱豊かに講演い

ただきありがとうございました。

田中君　「ああ　これが終いの住家か　雪はなし」終活始

まりました。

平君　田中作次様　ご講演ありがとうございます。いつま

でもご健康でご活躍下さい。

中山雅人君　地区大会打ち上げ。漸くここまで来ました。

皆様お疲れ様でした。

中川伸明君　本日例会にご参加の皆様ありがとうございま

した。

小倉悠治君　業務拡大のため、事務所を移転しました。こ

れも皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

柚木君　誕生日のプレゼントありがとうございます。

市村君　結婚記念日のお祝いありがとうございました。

西田君　誕生日のお祝いありががとうございます。定年を

迎える年齢となりました。

村本君　誕生日、結婚記念日のお祝いありがとうございま

した。

赤坂君　誕生日のお祝いありがとうございます。

伊藤君　誕生日祝いありがとうございます。

岡崎君　誕生日記念品ありがとうございました。

新谷君　誕生日記念品お祝いありがとうございます。

柿島君　結婚記念日と誕生日の記念品ありがとうございま

す。

長島君　結婚記念日のお祝いありがとうございます。

三平君　誕生日お祝いありがとうございます。早いもので

人生半分過ぎたかなと感じています。これからもご指導

お願い致します。

仲林君　結婚記念日お祝いありがとうございます。

◇ロータリー財団ＢＯＸ
山田君　創立３ 2年をお祝いして。

諸江君　祝　創立３ 2年例会　田中作次先輩本日はありが

とうございます。

◇ロータリー米山記念奨学会ＢＯＸ
村本君　田中パストＲＩ会長の講演に感謝。

柴田君　元ＲＩ会長の田中作次様、お忙しい中金沢までお

越しいただき本当にありがとうございます。

石森君　田中作次様のわざわざのご来訪に感謝して。

梅村君　１ ０ ０％出席にもかかわらず、出席免除とはいえ、

ごめんなさい。

古田君　誕生日のお祝いありがとうございました。

◇講演「クラブの強化」
　2 ０ １ 2－2 ０ １ ３年国際ロータリー会長　田中　作次氏

◇ソング　それでこそロータリー
◇出　席　 ６ ９名　欠席　 4 ８名
◇前回修正出席率　 ９ ６ . 4 ３ ％
◇ビジター（白山石川）小路昌弘君
◇幹事報告
① 2月 2 ８日（金） １ ８ : ３ ０ 〜片町シャンテにて第 2

回家庭集会を開催します。

②第 2 １回米山功労クラブになりました。

③例会終了後、定例理事会を開催します。

◇ニコニコBOX
2 月 ３日講演講師田中様　お車代の残りをニコニコへ。

八田君　喜多甚一様、本日のお話ありがとうございます。

大谷君　喜多様卓話ありががとうございます。

四十万谷君　喜多甚一様、本日は貴重な卓話をありがとう

ございます。

野村幸宏君　ビーイングホールディングス喜多氏の卓話に

感謝して。

石森君　健康に感謝、自祝。

平君　喜多様今日は卓話ありがとうございました。

田中君　今年で ３ 2年になりました、感謝。

林君　①喜多社長の卓話に感謝して。②結婚記念日のお祝

いありがとうございました。

木村宗久君　誕生日ｎお祝いをいただきありがとうござい

ます。還暦まであと 2年となりました。

岡谷君　結婚記念日のお祝いありがとうございます。今回

で ９周年ですが、 １ ０周年まで持つかな〜？

戸上君　皆出席記念品ありがとうございました。5年に向

けて引き続き頑張ります。

後山君　結婚記念日のお祝いありがとうございました。

泉君　喜多様　卓話ありがとうございました。以前に働い

ていた会社です。今、こうしてロータリーに入って頑

張っています。

◇ロータリー米山記念奨学会BOX
村本君　喜多様の卓話に感謝して。

石森君　健康に感謝、自祝。

◇卓話　「わかる・できる・やる」㈱ビーイングホールディ
ングス代表取締役　喜多　甚一氏

第１３７８回例会 ２０２０年 ２ 月 ３ 日（月）
１８：３０〜１９：３０

第１３７９回例会 ２０２０年 ２ 月１７日（月）
１８：３０〜１９：３０
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